+ COMITÉ DES CITOYENS

Mandat

Le comité de citoyens a pour objectif d'informer la population de l'évolution du projet. Le comité de citoyens est un lieu d'information et d'échanges concernant :

- L'avancement du projet de modernisation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont;
- Les impacts sur les services de l'hôpital;
- Les impacts des mesures mises en œuvre au cours des travaux notamment pour : la circulation automobile, la circulation piétonnière, le transport en commun, les activités du chantier et autres;
- Les impacts ou enjeux sur la qualité de vie, les activités économiques, les activités sociales, les activités culturelles ainsi que les accès et services dispensés dans les secteurs autour de l'hôpital.

Fréquence de rencontre : une à deux fois par année ou au besoin.